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平成２０年度年間テーマ　『自己研鑽と協力同心』

平成２０年９月　例会報告　【執行部担当例会】

題　　目　「自衛隊で日本の防衛を学ぶ」

　　　 　講師：第二十七普通科連隊長兼釧路駐屯地指令　一等陸佐　山口芳正様

      陸上自衛隊釧路駐屯地第二十七普通科連隊広報班長　一等陸尉　橋本秀明様

開催日時　平成２０年９月２８日（日曜日）午前１０時００分～

開催場所　陸上自衛隊　釧路駐屯地
出 席 者　第一部会１名　第二部会４名　第三部会５名　第四部会３名

　　　　 出席者１３名（全５０名）　出席率　２６％
◆会長挨拶◆
今日は普段体験できない自衛隊の活動を勉強したいと思います。

日本の防衛の最先端のお話を聞いていただければ、自衛隊に対

する理解も変わってくるのではないでしょうか。

話は変わりますが、昨日湿原の風アリーナの落成記念式典に参

加してきました。道内最大規模のとてもすばらしい施設です。トレー

ニングルームも３５０円で一日利用できますので機会があれば是

非見て利用されてはいかがでしょうか。

◆例会内容◆
中国情勢、ロシア情勢、北朝鮮情勢について一時間半ほどご講

話いただきました。

日本の兵力は２３万人、中国は２１１万人、北朝鮮は１１０万人、ロシア

が１０３万人、韓国が６９万人と、日本は軍事大国に囲まれていま

す。

中国情勢

中国、日本、アメリカの３国間の貿易額は六千億円と大きく、全世界貿易の１０％を占め、経済的

に大きく発展していますが中国ＯＤＡについては６年間で６２００億円を拠出し、外貨準備高世界

一の中国に拠出するというおかしな構造になっています。国防費は１４年間で１４倍に増え、２００

８年には６兆円にもなっています。ロシアとの関係が改善し、原油、武器などを大量に輸入して

います。

ロシア情勢

面積世界一の国で、資源が豊富で、強力な資源外交を繰り広げています。軍事費も１４年で２４

倍と中国以上の伸びを示しています。北方領土のロシア軍は現在３５００名とエリツイン時代に

減ったまま増えも減りもしていない状況です。中国には国境確定時に島を返還したが、北方領

土とは状況が違うとして返還しないと宣言しました。現在北方領土には島生まれの世代が台

頭してきており、帰属意識の高まりとともに４島返還が難しい状況になってきています。



北朝鮮情勢

人口の５％が軍人という世界に類いない国です。世界一アメリカを研究している国と言われて

います。その外交手段は天才的で、その基本は「最小限の履行に最大限の見返り」。鉱物資源

が豊富で、その大半を中国が輸入しています。キム総書記が重要な閲兵式に欠席し健康が不

安視されています。韓国は表向き南北統一を目指しているように思われるが、もし合体すると

なると、膨大なコストがかかり間違いなく韓国の経済が破綻すると考えられます。実際には韓

国も中国も統一は望んでいないと思われます。北朝鮮が核を持つ意味は米国との交渉の切り

札の為であります。

講話終了後は自衛隊の装備品に触れるコーナーを設けていただきました。拳銃、小銃、機関銃、

ロケット砲（パンツァーファウスト）、01式軽対戦車誘導弾戦闘用防護衣、88式鉄帽、戦闘防弾

チョッキ2型、化学防護衣、などを実際に触れることが出来ました。約２５Ｋ gもの装備をした状

態で一日３０Ｋ m～４０Ｋ mもの距離を歩く訓練をするそうです。ちなみに自衛隊は２４時間営業

だそうです。

続いて食堂にて、隊員の皆さんと一緒に食事をしました。セルフサービス方式でご飯、味噌汁、

ヒレカツ、サラダ、デザート、牛乳、ジュースなどで約1300Kcal とのこと。強靱な肉体を維持す

るにはかなりのカロリーが必要なようです。

食事後は、車両走行へと向かいました。

軽装甲機動車、96式装輪装甲車に分かれて乗車し、敷地内を一周していただきました。思った

ほど乗り心地は悪くありませんでした。製造はコマツだそうです。もう一台高機動車も展示さ

れていました。こちらは日野製です。変速機はオートマチックで大型２種免許で運転できるそう

です。陸上自衛隊釧路駐屯地のみなさんありがとうございました。

その他の写真は釧路あすなろクラブのホームページで公開しています。

◆部会活動報告◆

　第１部会　　　　　　第２部会　　

　第３部会　　　　　　第４部会

◆事務局連絡◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

　１．例会参加時にバッチ  着用  の徹底をお願いします。

　２．円滑な会の活動を進めるために、  年会費  の  早期納入  をお願いします。  

　３．会員増強を推進しています。身近な方に釧路あすなろクラブを勧めてください。

　　　釧路あすなろクラブの未来がかかっています。連絡は事務局長まで。

　４．ホームページでは、カラーの会報、写真、記念誌などがご覧いただけます。

　　　どうぞご利用ください。アドレスは　ｈｔｔｐ：//ｗｗｗ．ｍａｒｕｋｏｏ．ｃｏｍ/ａｓ/

　５．用意した食事と予算を無駄にしないためにも、やむを得ず出欠予定を

　 変更される場合はず各部会長さんへ事前に連絡をしてください。



このファックスは会員全員に送信しています。部会長は部会員に配信しないでください。

釧路あすなろクラブ　１０月例会のご案内

・・・・・１０月例会・・・・・

　　■例会内容■　　執行部担当例会

　　　　　　　　　　　　「あなたの知らないもうひとつの阿寒」

　　■開催場所■　　　釧路市阿寒町阿寒湖温泉　

　　　　　　　　　　　バスにて阿寒国立公園内を巡ります。

　　■日　　時■　　　平成２０年１０月１８日（土曜日）

　　　　　　　　　　　　集合場所　釧路市役所裏側駐車場（北海道電力前）

　　　　　　　　　　　　集合時間　午後1時１５分

　　　　　　　　　　バス出発時間　午後1時３０分
「　バスはイトーヨーカドー前、釧路ヤクルト前、ホーマック星が浦店前にも寄ります　」

　「　バスの中の飲食は自己負担にてお願いします。　」

　　　　　　　　　　　　宿泊場所　ホテル阿寒湖荘

　　　　　　　　　　　　食事　　　午後６時３０分～

　　　　　　　　　　　平成２０年１０月１９日（日曜日）　　　　　　　　　　　

　　　　　　　　　　　　出発時間　午前９時３０分

　　　　　　　　　　　　到着時間　午前１１時００頃（釧路市役所裏側駐車場）
「　※　若干予定変更の可能性もありますので、予めご了承ください。　」

事務局よりお願い　　用意した食事と予算を無駄にしないためにも、

やむを得ず  出欠予定を変更される場合  は必ず  各部会長へ連絡  してください。  

■出欠連絡■　締め切り　１０月１０日（金）必着
★出欠・バス利用の有無に○を付け、各部会長さんへＦＡＸお願いします。

-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

　 氏　名　　　　　　　　　　　  .  
　　　　　　

　　 　　１０月例会　　出席　　 ・　　欠席

バスの利用　　する　　　・　　しない

乗車場所に○をつけてください。

市役所駐車場　：　イトーヨーカドー前　:　釧路ヤクルト前　：　ホーマック星が浦店前

■各部会長およびＦＡＸ番号■
第一部会　菊池吉朗　４３－２９７４　第二部会　服部恵子　３７－７００８

第三部会　坂本裕人　３６－８７３１　第四部会　谷口耕二　２５－２６９０


